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☆日野中 HPにカラー版を UPしています。鮮明な画像は、そちらでご覧ください。 

 

１，2年生のみなさんへ  

春風に誘われて、日野中の丘の桜のつぼみも少しずつほころび始めました。今日は、令和 3年度の修了式です。みなさんにと

って、今年度はどんな一年だったでしょうか。コロナ禍の中で、いろいろなことがあったと思いますが、心も身体も大きく成長し

たみなさんを見て大変嬉しく思っています。寒い冬の間は、しっかりと根を伸ばすよう努力するように伝えていました（『何も咲

かない寒い日は 下へ下へと根を伸ばせ やがて大きな花が咲く』日野中だより 20号）ので、新年度に向けて準備を進めてきた

ことと思います。まだ、途中の人は、明日からの春休みを使って、新しい学年へ進級する準備をしっかりと行ってください。交通

事故や事件、新型コロナ感染防止対策などに十分気を付け、命を大切にして、充実した春休みを過ごしてくださいね。 

それでは、令和 4年度 4月 7日の始業式で会いましょう。一年間お疲れさまでした。  

                                                    

＜退職・転出職員の紹介＞      ― 離任式での校長からの紹介 ― 

松井 大一郎先生 

 松井先生には、本校で 6年間、また、これまで３６年間の長きに渡り、教職の仕事を続けて来られました。定年によるご退職で

す。松井先生は、最後の年に「もう一度、学級担任をしたい。」という強い希望で 1年生の担任をされました。4月に松井先生が 1

年 1 組のみんなに「年をとった担任でごめんね。」と何度も謝られていたのを懐かしく思い出します。先生は大きな声で数学や道

徳の授業をされていました。最初はその大きな声にびっくりしていた 1 年生も、次第に松井先生の優しいお人柄に気づき、「クラ

スが楽しい。」と話してくれました。教職最後の年に 1 年生の皆さんと過ごされた日々は、松井先生にとっても忘れ難い思い出に

なられたことだと思います。また、部活動では、ご専門のソフトテニスの指導力を発揮して指導をしていただいたので、部員の皆

さんは日に日に上達をしていきましたね。松井先生は、定年退職をされますが、再任用として佐世保市立愛宕中学校で勤務をされ

ます。松井先生、長い間、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。 

 

池内 尚子先生 

 池内先生には、４年間、生徒全員に家庭科を教えていただきました。今年度は、技術家庭科の九州大会で研究授業をされ、その

ための準備を一生懸命にしてこられました。コロナ禍で調理実習が難しい時も、一学級を２つに分けて実習の指導をしていただき

ました。その分、時間は２倍かかり大変だったのですが、そのような大変さを顔に出すこともなく魚や野菜などの食材をみんなが

帰った放課後遅くに店に取りに行って準備をされていました。また、先生は給食の仕事を一手に引き受け、残食を無くすために各

学級を回って指導をされていました。部活動の卓球の指導にも丁寧に取り組んでいただきました。池内先生は、あまり表に見えな

いような仕事にも熱心に取り組んでくださる先生でした。池内先生は、佐世保市立中里中学校に転出をされます。池内先生、あり

がとうございました。 

 

小田 紀子先生 

 小田先生には、３年間本校で頑張っていただきました。英語の先生として、大きな声で、活気のある、わかりやすい授業をして

おられたのが印象的です。足のけがをされた時も、一生懸命に授業をされていた頑張り屋の小田先生でした。ワークスペースに英

語の問題を準備して、受検生を応援しておられました。生徒のみなさんにはわからなかったかもしれませんが、教科書の仕事やカ

ウンセリングの調整などの仕事をしていただきました。小田先生は、ご家族と離れて日野中で勤務をしていただきましたが、よう

やくご家族のおられる諫早市に戻られます。新しい勤務先は、諫早市立北諫早中学校です。諫早でも、元気で頑張ってください。

小田先生、ありがとうございました。 



森 雅子先生 

 森先生には、本校に４年間勤務していただきました。今年度は１年生の担任として、また社会の先生として、１，２年生に大変

興味の湧く、わかりやすい授業をしていただきました。1 年生からは「社会がおもしろい。」とか「社会が好き。」という声をよく

聞いていました。生徒会の指導にも活発に取り組んでいただきました。また、女子バスケットボールの顧問としても、

陰になり日向になり、いつも誠実に生徒のみなさんのお世話をしていただきました。森先生は、佐世保市立早岐中学

校に赴任されます。お身体にはくれぐれも気を付けてお過ごしください。森先生、ありがとうございました。 

西平 さくら先生 

 西平先生には、３年間勤務していただきました。卒業生は、1年生の時から３年間、西平先生と一緒に過ごしましたね。若さと

バイタリティーあふれる先生で、生徒会の担当として、生徒会行事や学校行事でいつも生徒のみなさんと一緒に活動していただき

ました。先生はとても研究熱心で、みなさんに国語の力を付け、わかる授業をしようと、いつも授業について考えておられました。

平和集会や人権集会の前に、放課後遅くまで何度も何度もビデオを再生し、ビデオ教材を編集しておられた姿を思い出します。ま

た、女子バドミントン部の顧問としても、生徒のみなさんが強く、上手になるように指導していただきました。西平先生は、諫早

市立西諫早中学校に赴任されます。西平先生、ありがとうございました。 

本山 夏代先生 

 本山先生には、4年間勤務していただきました。保健室やホットルームなどで生徒全員がお世話になりましたね。病気やケガの

対応だけでなく、２年以上コロナ禍の状況だったので、多くのことに気を遣われながら、私たちみんなの健康を管理していただき

ました。みなさんの悩みや愚痴を、いつも優しく聴いていただきましたね。もしかしたら、ちょっとわがままを言った人もいるか

もしれません。そんな時も優しく接してくださいました。本山先生は、佐世保市教育委員会で勤務されます。これまでとは異なる

お仕事をされると思いますが、私たちはいつでも先生を応援しています。本山先生、ありがとうございました。 

新立 朋哉先生 

 新立先生には、1年間勤務をしていただきました。1年生の担任として、また、保体の担当として、いつも穏やかにみなさんに

寄り添っていただきました。1 年生は、野外宿泊活動やふるさと歴史発見学習などで、先生と過ごし、思い出をたくさん作ること

ができたのではないでしょうか。部活動では剣道部の顧問でしたが、幼いころからのピッチャーとセンターの経験と専門性を生か

して、野球の練習や試合にも積極的に参加をし、指導をしていただきました。新立先生とともに過ごした期間は短かったですが、

先生にとっても、私たちにとっても深く、すばらしい思い出がたくさんできました。先生は、佐世保市立小佐々中学校に赴任され

ます。新立先生、ありがとうございました。 

依知川 真実先生 

 依知川先生には、1年間勤務をしていただきました。先生は、埼玉から遠く離れた長崎まで一人で来られて、みなさんの英語教

育に全力を傾けていただきました。馴染みのない土地で不安もあられたかと思いますが、先生はいつも生徒に英語の力を付けるた

めにはどうしたらよいかを考え、教科書と向き合いながら授業の準備をしたり、みなさんが提出したノートを見たりしておられま

した。また、剣道部の顧問としても練習の指導や試合の引率をしていただきました。先生にとって、初めての学校での勤務は、新

しいことばかりで戸惑われたり悩まれたりされたことも多かったのではないかと思いますが、いつも誠実に生徒や仕事に向き合っ

ていただきました。依知川先生、ありがとうございました。 

松本 慎一さん 

 学校管理員の松本さんには、4年間勤務をしていただきました。松本さんは暑い時も寒い時も一生懸命に黙々と仕事に向き合っ

ていただきました。炎天下の中、除草作業をされている松本さんの姿を皆さんも見かけたことがあるでしょう。何かが壊れると、

すぐに修理や修繕などをしていただきました。廊下の給食着掛けもみなさんが危なくないように修理をしていただきましたね。ま

た、私たちが気持ちよく、過ごしやすいようにと季節の花々を植え、環境美化にご尽力いただきました。お陰で、日野中はいつも

たくさんの花に囲まれていました。先日、学校に来られる業者の方から「日野中の花壇はいつもきれいですね。」と声を掛けていた

だきました。松本さんのお陰です。松本さんは、佐世保市立吉井南小学校に赴任されます。松本さん、ありがとうございました。 

保護者の皆様へ  一年間、お世話になりました。皆様のご協力のお陰で、本日修了式を迎えることが 

できました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。    校長 


